
最新体育之星演讲稿 学习之星演讲
稿(实用6篇)

演讲稿具有宣传，鼓动，教育和欣赏等作用，它可以把演讲
者的观点，主张与思想感情传达给听众以及读者，使他们信
服并在思想感情上产生共鸣。我们如何才能写得一篇优质的
演讲稿呢？下面是小编为大家整理的演讲稿，欢迎大家分享
阅读。

体育之星演讲稿篇一

大家早上好！

我是来自高三（7）班的，是"学习之星"的候选人之一，感谢
大家给我展示自己的机会，在此表示衷心的感谢。

“学习之星”不免要谈及学习。我理解的学习，是从学中习，
习中学。学即为从师，从书，从己，习则为顺时、顺世、顺
情。不是机械地重复，更不是一味地向分数看齐。如果说分
数是你学习的唯一目标，那么你学习上的瓶颈就永远不会突
破，你就无法达到真正的顶峰。学习需要详略得当，有放有
抓才会赢，学生不是考试机器，这三年的学习并不是一心只
读圣贤书，这样的结果只会被社会抛弃，而要为你以后几十
年的人生积累经验，你所需要的长久的爱好，熟练的技巧，
良好的交际以及成功的方法，都要在这三年初见成效，但这
一切，要在拥有不容小觑的实力的基础上才能得到最完美的
升华。施瓦辛格，这位因动作片而名扬世界的超级巨星，演
戏只是他的爱好，他的主业是经济与管理学硕士；比尔盖茨，
这位享誉世界计算机领域霸主，15岁便已能熟练编程，而后
考上了哈佛。可以说作对的事情永远比做对事情更重要。

我认为作为一名真正的“学习之星”，成绩固然重要，但更
为重要的是能用自己的一点微薄的力量去帮助每一位同学取



得进步。在每一位同学遇到困难时能够无私为其付出是“学
习之星”最好的诠释，学习本是互帮互学的过程，从中收获
的不只是友谊，更是人生荣誉我固然看重，但我更欣赏的是
能够坚持自己！对于所承诺的，能够做到最后，才能做到最
好！

让我们一起感谢父母，是他们用一天天变弱的肩膀，支撑着
我们梦想的重量；让我们一起感谢老师，是他们用一天天哀
老的脸庞，凝视着我们的梦想起航；让我们一起感谢朋友，
是她（他）们用一天天凝聚的笑容，鼓励着我们把梦想做到
最巅峰。

我希望用我的真诚和决心打动每位同学，希望大家投我一票

谢谢大家

体育之星演讲稿篇二

大家好！

我是五（3）班的学生杨**，担任学习委员和纪律委员职务。
首先，我很幸运能参加这次“学习之星”的评选。

高尔基曾说过：“天才出自勤奋。”所以入校以来，我一直
勤奋好学，上学期期末考试取得了“三个百分”的好成绩。

我和同学们互相学习，互相帮助，同学们学习上如果有什么
不懂的地方我很乐意帮助他们。我也很关心集体。我还认为
一个人要养成良好的学习习惯。刚上一年级的时候，我做作
业拖拖拉拉，有时做着做着还会走神，到吃晚饭时作业还没
做好，做其他事情也是这样，非得爸爸妈妈三催五请。后来，
在爸爸妈妈的帮助下，我试着让自己在规定的时间内完成规
定的学习内容，经过一段时间的训练，现在我做作业的速度
快多了，我又有更多的时间可以读书了！



如果这次我能有幸被评为“学习之星”的话，我将会以自己
的实践行动来证明大家对我的肯定。我相信只有谦虚和勤奋
才能走上成功之路。

体育之星演讲稿篇三

大家早上好！我是来自高三（7）班的，是"学习之星"的候选
人之一，感谢大家给我展示自己的机会，在此表示衷心的感
谢。

“学习之星”不免要谈及学习。我理解的学习，是从学中习，
习中学。学即为从师，从书，从己，习则为顺时、顺世、顺
情。不是机械地重复，更不是一味地向分数看齐。如果说分
数是你学习的唯一目标，那么你学习上的瓶颈就永远不会突
破，你就无法达到真正的顶峰。学习需要详略得当，有放有
抓才会赢，学生不是考试机器，这三年的学习并不是一心只
读圣贤书，这样的结果只会被社会抛弃，而要为你以后几十
年的人生积累经验，你所需要的长久的爱好，熟练的技巧，
良好的交际以及成功的方法，都要在这三年初见成效，但这
一切，要在拥有不容小觑的实力的基础上才能得到最完美的
升华。施瓦辛格，这位因动作片而名扬世界的超级巨星，演
戏只是他的爱好，他的主业是经济与管理学硕士；比尔盖茨，
这位享誉世界计算机领域霸主，15岁便已能熟练编程，而后
考上了哈佛。可以说作对的事情永远比做对事情更重要。

我认为作为一名真正的“学习之星”，成绩固然重要，但更
为重要的是能用自己的一点微薄的力量去帮助每一位同学取
得进步。在每一位同学遇到困难时能够无私为其付出是“学
习之星”最好的诠释，学习本是互帮互学的过程，从中收获
的不只是友谊，更是人生荣誉我固然看重，但我更欣赏的是
能够坚持自己！对于所承诺的，能够做到最后，才能做到最
好！

让我们一起感谢父母，是他们用一天天变弱的肩膀，支撑着



我们梦想的重量；让我们一起感谢老师，是他们用一天天哀
老的脸庞，凝视着我们的梦想起航；让我们一起感谢朋友，
是她（他）们用一天天凝聚的笑容，鼓励着我们把梦想做到
最巅峰。

我希望用我的真诚和决心打动每位同学，希望大家投我一票

谢谢大家！

体育之星演讲稿篇四

大家好！

我是来自***。很荣幸能站在自强之星的舞台上。

今天，请让我带着大家一同重温我的自强之路。

我出生在湖南郴州一个普通的小镇，从小无欲无虑的我一直
都是父母的掌上明珠，直到十七岁，父母的一次次争吵打破
了我平静的生活。因为生意的失败，父亲的脾气变得非常暴
躁、抽烟喝酒成了家常便饭、夜不归宿的也早已习惯。母亲
一次次的容忍，我夹在中间左右为难。小错可以原谅，但是
感情的忠贞出现问题却难以原谅。为此，母亲毅然向法院提
出了离婚请求，从此我便和母亲搬离了那个吵闹的家，住在
母亲的单位，每天打地铺睡觉。相依为命的生活从此开
始，“家”不再是“温暖”的代名词。我开始讨厌放假，因
为每次看见身边的朋友开心地收拾东西回家，我的心都很沉、
很痛。因为我已无家可归！上大学后，父亲把所有的不满发
泄在我身上，母亲把所有的怨气撒在我身上，我突然被压得
喘不过气来。不知道心里的苦该向谁说。他们让我真切地感
受到，自己来到这个世界是他们的负担，让我感觉到自己不
是爱情的结晶，而是一次意外。白天的学习让我暂时忘却了
家里的烦恼，但是晚上一个人的时候，还是会躲起来哭泣。
朋友们都说“快乐的小妮子不见了。”我也在问自己，这到



底是怎么了，难道这些精神的折磨就把我打倒了吗？每次接
到母亲的电话，听着她对我嘘寒问暖，想起自己读大学前对
母亲许下好好学习，拿国家励志奖学金的诺言，内心隐隐作
痛，我问自己，未来的路是被环境所影响，混沌地过一生；
还是走一条自强之路，做自己命运的主人。我决定推翻过去，
重头来过。

带着这股决心，我努力调整好自己的心态，让自己微笑着过
每一天。朋友对我说“不论你在哪，不论你的环境如何，不
论你的遭遇有多不幸，生活中的美并不会消失，它在你心里。
只要你肯用心，你能看到，你能感受到生活中仍然有许多美
好的存在。”他的这席话让我开始省视自己的学习生活，读
书不再是逃避烦恼的工具，而是充实、激励自我的良师益友。
我不再把学习当成一种负担，而是真真切切地爱上了学习。
每做出一道题，我都有一点小小的成就感，早读课我从没有
缺过席，作业从没落下一次。我开始喜欢图书馆，一个星期
要去好几次，甚至一天去几次，找到一本书，直接坐在地上
如饥似渴的看起来。生活并不会总是乌云密布，认真地生活，
生活也会对你认真。勤奋总会有收获，经过不懈努力，曾经
落下的功课全都补回来了，学年平均成绩专业第一，并且有
幸评上了国家励志奖学金。我实现了对母亲许下的承诺。

我坚信，人一生成功或失败与你的环境无关，与你的态度有
关。人不是为失败而生的，一个人可以被毁灭，但不能被打
败。今天我站在这个舞台上就是一种成功。但我想，实现梦
想以后，我会更成功，生活还在继续，自强之路仍在继续。

快乐的人对生活总持积极态度，贫困不是博得同情的资本，
自立自强最重要。为了不让母亲再受欺负，我必须变得坚强。
生活的逆境让我比别的同学多了一份思考，多了一份压力，
多了一份责任。大一时，在学校摆过地摊，做过推销员，20xx
年暑假期间在长沙飞网公司打工，在那当话务员。每天给不
同的陌生人打电话推销产品，每天被顾客拒绝几十次，做成
一单生意的背后是数十次拒绝的艰辛。但这些困难与家里给



我带来的痛苦相比，显得微不足道。渐渐地发现，这些大伙
眼中的困难都能被我坦然接受，我的生活不再有抱怨，有的
只是对生活的感恩，有的只是收获成长，自立自强的喜悦。

今天，在这里，我要感谢所有帮助过我的老师、同学，是你
们的关心和支持让我从消沉、迷茫中振作起来；感谢学校对
我的支持让我有幸评上国家励志奖学金；感谢自强之星，给
了我一个展示自我的机会。

谢谢大家！

体育之星演讲稿篇五

“体育之星”成婷接受新闻中心采访12月日中午11点30分，
兰州大学第一届“体育之星”得主成婷同学在至远楼接受了
新闻中心记者的采访。成婷同学是是化工院的大三学生，擅
长乒乓球，曾在校内多项比赛中获奖。以下是采访内容：记者
（以下简称“记”）：您好，我是兰大新闻中心的记者，正
在做一个关于“校园之星”的专题版块，希望您能配合我们
回答几个问题，也是对您个人的一个展示。

成婷（以下简称“成”）：好的。

记：您参加“校园之星”选拔活动的初衷是什么？

成：我是想锻炼一下自己。因为这次活动中途有一些环节是
可以站在大家的面前说话。我觉得自己在平时欠缺这方面的
能力，认为可以通过这次活动来锻炼自己。

成：首先，我敢肯定的是，我在体育方面确实做出很多努力，
也确实取得了一些优异的成绩。还有就是，我在这次活动中，
能够持之以恒，一直坚持到最后，所以能够成功。

记：请用一句话来评价自己？



成：相信自己，我一定能行！

记：能简单的讲一下您的体育之路吗？

寒假训练一下，然后高中也是这样的。到大学了，进了校乒
乓球队，每次在比赛前夕都要坚持训练，现在还是这样。

记：在体育之路上，您遇到的最艰难的的问题是什么？有没
有想过放弃？

成：没有。因为最艰难的.事情就是我的技术没有长进的时候，
我感到很困惑，但是我一般会克服。我可以通过模仿别人的，
比如打的好的人的动作来提高自己的技术。我从来没有想要
放弃。

成：大家每次训练的时候也挺辛苦的，有时候四个小时的训
练，也不怎么休息。但是我觉得训练完，学习的效率很高，
感到很高兴，这也是受益的地方的吧。

记：你觉得体育活动在你心目中是什么地位，你会一直坚持
体育活动吗？

成：体育活动可以增强我们的体质，身体是本钱嘛，所以在
学习的同时，一定要加强锻炼。

成：学习是第一位的，但不能只顾着学习，要劳逸结合。身
体是本钱，身体好了，才能把别的事情做好。

记：从一些小的方面讲，您觉得本次的“校园之星”有什么
不足之处？

成：刚开始这次活动在拉票环节有些纰漏，还有就是我觉得
这次活动有点长。

记：您有什么想对竞选下一届“体育之星”的同学说些什么？



鼓励一下就好。

成：只要你有实力，并决定开始去做，就要持之以恒，相信
自己的能力，你们一定能赢！

记：谢谢。

成：谢谢。

体育之星演讲稿篇六

大家好！

我是郑xx，我竞选的是学习之星。

回想过去的时光，在这个校园里；在老师们的精心培育下，
我与同学们一起茁壮成长。我不仅掌握了书本上的知识，而
且懂得了很多做人的道理。

从二年级开始，我是画画课代表，现在，我是班级的宣传委
员，在上学期我的画画在鄞州日报发表多次，还被学校评为
小画家称号，另外七巧板画画比赛还获过市里二等奖等荣誉。
在班里，我能团结同学，处理好同学之前的关系，做好同学
与老师之间沟通的桥梁。

在学习上我勤奋认真，上课专心听讲，老师交代的作业从不
马虎。各科成绩都很优秀，特别是英语，我每次过关都得到
老师的表扬，是班里的铰铰者。

如果我竞选成功，我不会骄傲，会再接再励，做好同学们的
榜样。请大家投我一票，谢谢大家！


